

南原小学校だより



平成27年2月17日(火)

2月15日(日) 厳しい天候の中 市民総体スキー大会

地区の代表として 堂々のがんばり

校長 ^{むこう}向 ^だ田 ^{あきら}聡

時期的に春に向かう穏やかな天候に恵まれることを祈っていましたが、真冬日となり、時折吹雪くこともあって、選手である子ども達にとって厳しい条件となった大会でした。しかし、子ども達はそんな寒さも何のその、自分の種目で活躍したり、与えられた役割を精一杯に果たしたりしようと頑張っていました。

優勝おめでとう!

アルペン男子の優勝を筆頭に得点を重ね、小学生の部として他校と比較してもかなり成績もよく、本当によく頑張ったなあと感じます。当日応援に駆けつけてくださったお家の方々、今まで支えていただいた方々、本当にありがとうございました。



優勝
高橋 寿徳 くん

アルペン小学生男子の部



リレースタートの時を待つ
本校エース



レースに向け、テントを出発するアルペン・ジャンプ陣



「あとはお願ひ、がんばっ!!」



「1秒でも速いタイムで!!」



「よしっ、一人抜いたぞ!!」

校内スキー大会

力の限り滑りぬきました

2/10 (火) 4・5・6年

2/13 (金) 1・2・3年

この冬、どの学年も、スキーに親しみスキーが少しでも上達するように、そして体力と精神力を鍛える意味でも頑張ってお取り組んできたクロスカントリースキー。子ども達は、「少しでもタイムを縮めたい。」「目標は1位をとることです。」と大会当日もたいへん頑張りました。一人一人が寒さに負けず、転んでもすぐに起き上がり、力の限り懸命に滑走する姿を見て、たくましくなったなあと感心したところです。当日応援に駆け付け、寒い中、ご声援や温かな拍手をおくってくださったお家の皆様、本当にありがとうございました。



こぎます こぎます こぎます！！



応援「がんばれ〜！！」



「ゴール！！」



スケーティングできるようになったよ！ 「宣誓！！」



「宣誓！！」



「スーイスイ！！」



「スピードを落とさず！！」



「がんばるわよ〜！！」



僅差の勝負がゴールまで！



5・6年1ルー アンカーまで白熱の好勝負！

授業参観・学校説明会・学級懇談にどうぞお越しください！

来週、2月24日(火)は今年度最後の参観日です。授業参観・学校説明会・学級懇談を行います。12月以来約2ヶ月ぶりの会となります。子ども達はその間も日々努力を重ね、着実に成長しています。何かとお忙しい折かとは存じますが、万障お繰り合わせの上、どうぞお越しください。

校内スキー大会、市民総体スキー大会の様子は、本校ホームページの活動の様子(公式ブログ)でさらに詳しく紹介していますので、どうぞご覧ください。

『米沢市立南原小学校』 ⇒ 左側の『活動の様子(公式ブログ)』で